



N^o 227

Le 21 octobre 1988

NOMINATION AU CONSEIL D'ADMINISTRATION
DE L'INSTITUT CANADIEN POUR
LA PAIX ET LA SÉCURITÉ MONDIALES

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui la nomination d'un nouveau membre, pour une période de trois ans, au Conseil d'administration de l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales, qui compte dix-sept membres.

Il s'agit de:

Mme Judith Padua, directrice exécutive, Clifford E. Lee Foundation, Edmonton, Alberta

Cette nomination a été faite après consultation avec le chef de l'Opposition officielle et celui du Nouveau parti démocratique, conformément à la Loi sur l'Institut canadien pour la paix et la sécurité mondiales (Projet de loi C-32).

L'Institut a été établi officiellement le 15 août 1984, à la suite d'un consensus entre tous les partis détenant des sièges au Parlement. Il tente d'accroître la connaissance et la compréhension des questions relatives à la paix et à la sécurité mondiales d'un point de vue canadien, particulièrement en matière de limitation des armements, de désarmement, de défense et de solution des conflits.

Le curriculum vitae de Madame Padua se trouve en annexe.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

CURRICULUM VITAE

Mme Judith Padua est née en 1941 et possède un B.A. en sociologie de l'université de l'Alberta et un M.A. en sociologie du développement et des méthodes de recherche de la Facultad Latino Americana de Ciencias Sociales, Santiago, Chili. Depuis 1984, elle est directrice générale de la fondation Clifford E. Lee, un organisme privé d'Edmonton qui administre un programme de subventions annuelles dans les domaines du développement social et international et de la culture. Depuis 1985, elle est membre du Conseil d'administration d'Entraide universitaire mondiale du Canada et, depuis 1987, elle est vice-présidente de cet organisme non gouvernemental sans but lucratif qui favorise la participation du milieu universitaire canadien au développement social et économique du Canada ainsi que des pays en développement.

Madame Padua est également membre du Conseil d'administration du Canadien Centre for Philanthropy, un organisme de Toronto, et ancienne vice-présidente du Conseil de planification sociale d'Edmonton. Elle a habité au Chili, en Argentine et au Mexique.